



**ENSAYO “¿A QUE SE REFIERE AMLO CON
POLITICA NEOLIBERA”**

**ESTADO Y POLITICAS SOCIALES
LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES**

PRESENTA LA ALUMNA:

JENNIFER LIZBETH AGUILAR SOLIS

**3ER CUATRIMESTRE GRUPO “A” TRABAJO SOCIAL
Y GESTION COMUNITARIA.**

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

14 DE ABRIL DEL 2020

INTRODUCCIÓN

NEOLIBERAL: Es una doctrina económica y política que apunta minimizar el rol del estado.

Este ensayo tiene como finalidad de dar a conocer a que se refiere AMLO con la política neoliberal.

La causa del porque el presidente de México está en contra de esta política económica nombrada neoliberalismo.

POLITICA NEOLIBERAL

Rodríguez (2020) menciona:

El neoliberalismo en México empezó a implantarse durante el gobierno de miguel de la Madrid, con un antecedente que había “supuesto” la disminución de los aranceles a la exportación, esto fue debido a las privatizaciones de las empresas, que habían comenzado a sucederse un poco antes de ese sexenio presidencial que formaban parte del cambio de paradigma económico. (p.5)

El neoliberalismo de alguna manera u otra busca romper ese modelo y crear otro donde prácticamente desapareciera el proteccionismo y la intervención estatal.

López (2020) afirmó:

Que el modelo económico neoliberal es la causa de la violencia y desigualdad que vive el país, es el producto de la política de saqueo y abandono de la gente, resultado del neoliberalismo. (p.19)

Sabemos que este modelo económico neoliberal no es tan malo como parece, a que me refiero, a que no es la causa de la corrupción en nuestro país ni mucho menos causante de la violencia y la desigualdad, este modelo también es utilizado en diferentes países y por lo visto

les ha favorecido, simplemente pienso que el gobierno de México no supo utilizarlo a nuestro favor.

López (2019) Argumenta:

El neoliberalismo es causante de los feminicidios (p.23)

Como todos sabemos en el año 2019 y parte del 2020 aumentó el número de casos de feminicidios en México. Uno de los más hablados fue el caso de Fátima Cecilia una niña de apenas 7 años reportada como desaparecida el 11 de febrero y cuyo cuerpo sin vida fue localizado el 16 de febrero dentro de una bolsa de plástico en la alcaldía de Tláhuac, reitero el neoliberalismo no es culpable de estas dolorosas tragedias, puedo argumentar que la causa del feminicidio es el "machismo".

Encinas (2019) Aseguró:

Que es tarea de este gobierno federal diseñar políticas públicas transversales enfocadas al desarrollo sostenible para combatir la pobreza, al mismo tiempo que fomenta la igualdad de la población y la no discriminación.

Aseguró que la exclusión y la marginación son formas de violencia para los mexicanos, ya que uno de cada dos niños y adolescentes se encuentra en situación de pobreza, y dos de cada 10 están en pobreza extrema.

"Es urgente cerrar las enormes brechas de desigualdad que viven los grupos históricamente discriminados y excluidos en el país" (p.42)

Es necesario que se lleve a cabo este plan de diseñar políticas públicas transversales ya que con este nuevo objetivo podemos llevar a México a un máximo potencial y a beneficencia de muchos, Encinas está en lo correcto al mencionar que la exclusión y la marginación son formas de violencia para los mexicanos, es un trabajo arduo que debería de llevar a cabo el gobierno de México.

Conclusión:

Llegue a la conclusión de que la política neoliberal es algo que se debe de saber implementar, es decir AMLO esta en contra de esta política ya que anteriormente esto ya venía afectando a México, pero no hubo una libre competencia y las condiciones se fueron ajustando para aquellos que ya venían atesorando sus grandes fortunas.

Referencia

Andrés Manuel, López Obrador, política neoliberal, 2019, México: Ediciones Era, (Dificultades de México)

Mauricio, Rodríguez, A. ,El neoliberalismo en mexico,2020,Mexico.

Carlos, Encinas., Política transversal , México: uam, 2019.